
Con riferimento alla seconda bozza del documento di cui all'oggetto, esprimo condivisione per il testo dello 

stesso.  

Peraltro, concordo con il commento inserito dal Coordinatore del Gruppo in relazione all'ultima parte del 

documento: anche a mio parere, l'indicazione specifica delle singole azioni a favore dell'attività svolta dalle 

ESCO risulta molto dettagliata e non in linea con la precedente parte del documento che - in modo corretto 

- non individua azioni specifiche per i diversi settori interessati. Inoltre - a mio avviso - la maggior parte di 

quanto indicato nell'ultima parte del documento attiene maggiormente al tema dell'efficienza energetica 

(vd. lavori del Gruppo 3). 

 Riterrei quindi più aderente al documento ed alla mission che il nostro gruppo si è dato procedere alla 

massima sintesi possibile dell'ultima parte del documento, evitando di troppo dettagliare eventuali azioni 

specifiche di interesse di singoli comparti. 

 Con i migliori saluti. 

 Silvia Migliorini 


